

En vehículos para escolares, obras viales y ayuda social se invertirá Royalty Minero

Municipalidad recibió \$153 millones por la modificación de impuestos a las empresas del rubro

Un total de 153 millones de pesos recibió la comuna de Hijuelas gracias al Royalty Minero, correspondiente a una iniciativa que modifica los impuestos que pagan las grandes empresas del sector y establece

la distribución de mayores recursos a gobiernos regionales y municipios de todo el país.

A nivel local, de los \$153 millones, 70 se ocuparán en la adquisición de dos microbuses para el transporte escolar; cin-

co millones para instalar señalética en poblaciones y villas del centro de la comuna; y otros 20 millones para la colocación de una carpeta asfáltica en el sector nororiente de la plaza comunal.

También se consideraron 15 millones de pesos para obras de seguridad vial en diversos sectores; \$10 millones para la compra de kits agrícolas (insumos, operaciones e inversiones) para quienes no reciben apoyo de Indap; y \$15 millones para ayuda social correspondiente a vales de gas licuado.

HIJUELAS EN